



Marcha vs. sobrerrepresentación: 'quieren que INE viole la Constitución' dice Sheinbaum

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, afirmó que la sobrerrepresentación de Morena en la Cámara de Diputados no viola la Constitución, pues en la Carta Magna se establece que la representación de los plurinominales se 'reparte' por partidos políticos.

Y durante su conferencia de prensa, la mandataria mexicana aseguró que "los que hablan de estado de derecho" están convocando una marcha para que el INE "viole la Constitución".

La marcha es organizada por el Frente Cívico Nacional (FCN) para el día 11 de agosto en contra de la sobrerrepresentación de Morena y sus aliados, el PT y el Partido Verde, en la Cámara de Diputados.



Sobrerrepresentación de Morena privilegió a la oposición

Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación, reveló que la sobrerrepresentación en la Cámara de Diputados benefició a los de la oposición desde 1996, cuando se reformó el artículo 54 de la Constitución mexicana.

Además, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que hay una "rebelión del grupo de oposición" por la sobrerrepresentación de Morena en la Cámara de Diputados y aseguró que ellos hicieron esas leyes "que le convenían y se le olvidaron cambiarlas".

<https://acortar.link/1TQFPI>